

Reto escritura: Un relato en que aparezcan las siguientes palabras longevo, galeón, Whatsapp y uña

José Diño

Image not found.

Capítulo 1

Reportaje de última hora

Se ha encontrado hoy 30 de mayo del 2018 al hombre más longevo hasta la fecha, superando por mucho todo record existente hasta el momento, pues sus registros eclesiásticos datan que ha vivido por más de 400 años, manteniendo un perfecto estado de salud y una memoria clara respecto a los hechos por los que ha pasado, en exclusiva un reportaje con el señor Don Santiago de León, el hombre inmortal quien vive en las afueras de Sevilla, España, solo en una cabaña que se dice que fue hecha con los restos del barco en el que trabajó hace ya muchos siglos atrás.

- ¡Señor Santiago! – Decía la reportera tocando la puerta de la mencionada casa.

Un hombre de cabellos blanquecinos, barba y uñas largas, y numerosas arrugas sale casi de forma inmediata de la casa.

- Señor Santiago, somos del canal FTH y venimos para hacerle un reportaje-

El hombre curioso, los invitó amablemente a pasar, mientras él entraba nuevamente.

La casa de Santiago era hecha de madera notoriamente antigua, a la vez que tenía muebles, un televisor y alfombra que hacían juego con la época que demostraba la casa. Además de ello poseía numerosos artículos de pesca y navegación tales como sextantes, arpones, mapas y muchos otros elementos que adornaban la totalidad de su casa.

- Adelante, pueden comenzar – Dijo el señor invitándoles a sentarse y dando a entender que estaba listo para el reportaje.

Los dos, tanto el camarógrafo como la reportera tomaron asiento y de forma inmediata comenzaron con entusiasmo el reportaje.

- Bueno, señor Santiago, es un placer poder hablar con usted, antes de iniciar, ¿Qué puede decirnos sobre el reportaje?

- Realmente es un gusto para mí poder contar mis experiencias a la gente, pues los años no pasan en vano y no me hago más joven con el paso del tiempo – Dijo entre risas Santiago.

- Bien, comencemos, primero nos gustaría saber ¿Cuál fue la fecha exacta de su nacimiento?

- Realmente es una pregunta complicada...no porque no lo recuerde, sino por lo incomodo que representa, pero nací a principios del año 1595- Dijo el hombre rascando su cabeza para recordar.

- ¡Sorprendente!, es increíble pensar que una persona haya visto tantos siglos pasar – Dijo la reportera sorprendida.

- Oh, ciertamente lo es – Contestó Santiago poniéndose de pie y buscando sobre la chimenea un par de papeles – Sé que no es mucho, pero aquí tiene algunos documentos que datan de la época- Dijo entregando un par de papeles amarillentos que pareciera que con solo tocarlos se desharían – Son los únicos que han sobrevivido el paso de los años.

La reportera examinó con cuidado, verificando registros eclesiásticos del

año 1600, documentos de bautizo del 1597 y actas de matrimonio del 1700 confirmando la edad del hombre.

- Es completamente increíble señoras y señores, aquí tenemos documentos desde el 1600 hasta el 1700 que confirman la edad del hombre, si no lo estuviera viendo no podría creerlo – Dijo ella mientras mostraba los documentos a la cámara para sorpresa de los espectadores.

- Y, señor Santiago, por todas las épocas que ha pasado, seguro ha pasado por muchas experiencias, ¿Hay alguna que quiera contar?

- Me alegra que lo pregunte, ciertamente pase por muchas cosas a lo largo de los años, pero algo que siempre estará marcado en mí, es mis años como mercader y posteriormente soldado, donde tripulaba un gran galeón para llevarle mercancías a los aliados, siempre me apasionó el poder conducir aquel amado barco que hasta el día de hoy aún me acompaña, tanto el cómo mis preciados objetos de navegación- Dijo el hombre mientras con una sonrisa tocaba la pared de su casa con nostalgia.

- ¿Un galeón?, ¿podría contar más sobre eso? - Preguntaba curiosa la reportera.

- Por supuesto, mi deber como tripulante era llevar provisiones a los residentes del país vecino, pues eran nuestros aliados en la guerra... pese a lo difícil que era tripular un galeón en medio de la guerra, mi tripulación y yo debíamos apañárnoslas para poder sobrevivir y llegar hasta nuestro destino.

- Quien lo hubiera imaginado y, ¿hay algo de esta época que le habría gustado tener en sus días como mercader?

- Demasiadas cosas- respondió de forma inmediata Santiago – Pero una de las que más me habría gustado habrían sido los teléfonos inteligentes- Mientras hablaba, el hombre sacó un iPhone de su bolsillo, para sorpresa del camarógrafo y la reportera – Escribiéndole por WhatsApp a nuestros aliados habríamos sabido muchas cosas, sin necesidad de usar palomas mensajeras que tardaban días en llegar, sin mencionar las respuestas, así las únicas palomillas que habríamos tenido que esperar eran la primera para saber que llegó el mensaje y la doble azul para saber que llegó- Los tres se rieron animadamente con solo imaginar cómo habrían sido las cosas con teléfonos por aquella época.

- Bueno, ya sabemos algo que le habría gustado tener por esos años ahora quisiéramos saber, ¿Hay algo que le disguste de esta época?

- No demasiado, no soy como las otras personas...no digamos de mi edad sino mayores, que les disgusta la música actual o el ruido – Explicaba el hombre mientras ponía una de las canciones del momento en su iPhone mientras sacudía animadamente la cabeza causando...risas de los presentes. -Digamos que lo que más me disgusta es que para esta época- El hombre se detuvo secamente mientras miraba el suelo con nostalgia - es no poder tener a mis amigos y familia aun conmigo-

Un momento de silencio sobrevino, haciendo que los dos visitantes pidieran disculpas por la pregunta.

- No se preocupen, no se llega a esta edad todo el tiempo...son cosas que uno espera cuando se ha vivido tanto, por favor continúen.

- Gracias señor- Dijeron amablemente ambos para luego proseguir – Por su edad, muchos esperarían que sufriera los efectos de la vejez, sin embargo...se ve tan saludable o incluso más que cualquiera de nosotros, pero igual quisiéramos saber, ¿Hay algún problema o enfermedad de la que padezca actualmente?

- Bueno, si tengo algunos problemas, como cualquier persona mayor- Dijo el hombre mientras comenzaba a quitarse los zapatos – Esto realmente me a traído problemas a lo largo de los siglos- Los dos visitantes miraban atentamente a la vez que mantenían su distancia pues temían que fuera algo peligroso o incurable, el hombre quito su media y cubrió uno de sus dedos mientras hablaba – Es...esta uña enterrada - Dijo mostrando su dedo pulgar y haciendo que la reportera y el camarógrafo cayeran entre aliviados y decepcionados.

- Bueno...se puede decir que es sorprendente pues es lo único que le ha afectado por tanto tiempo, y antes de terminar, tenemos una pregunta de nuestro público- Dijo la reportera sacando su teléfono y poniendo en altavoz.

- Si...buenos días, soy Luis Cáceres y quisiera saber señor Santiago ¿Cómo ha hecho para mantenerse vivo y sano por tanto tiempo?, ¿Hay alguno secreto para su longevidad? –

El mencionado pronto se puso de pie y contestó.

- Esas son dos preguntas, pero podría decirse que sí y no, pues desde joven siempre fui conocido por no enfermarme y permanecer sano y resistente aun cuando las epidemias iban y venían, pero en cuanto a la longevidad...Lo único que puedo decir es que siempre aprecie la vida y una experiencia me hizo “renacer” y continuar una vez creí que era el final –

- ¿Qué ocurrió? – Preguntaba el curioso espectador.

- Lo siento...pero eso ya es otra historia- Concluyó finalmente el hombre mientras se sentaba nuevamente y la reportera cortaba la llamada.

Bueno, eso ha sido todo por hoy, agradecemos la participación del señor Santiago de León y, esperamos tenerlo pronto en una nueva entrevista. La reportera y Santiago finalmente se despedían y cortando el programa y dando por finalizada la entrevista ¿Qué sería aquello que aquel longevo hombre no terminó de contar?,¿Habrá verdaderamente un secreto tras la aparente inmortalidad de Santiago? Eso es algo que solo Santiago algún día podrá responder...